

ABSTRAK

Skripsi ini merupakan hasil penelitian tentang “**Manajemen Pondok Pesantren Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Santri Di Pondok Pesantren Aulia Cendekia Kecamatan Sukarame Kota Palembang**” Tujuan penelitian ini untuk mengetahui manajemen pondok pesantren dalam meningkatkan kedisiplinan santri di pondok pesantren Aulia Cendekia kecamatan Sukarame kota Palembang serta untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan kedisiplinan santri di pondok pesantren Aulia Cendekia kecamatan Sukarame kota Palembang. Jenis penelitian ini penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Ada dua sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah dekritif kualitatif dengan cara reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Selanjutnya menggunakan teori manajemen George R. Terry dan teori kedisiplinan Soegeng Prijodarminto. Hasil penelitian ini adalah dengan cara beberapa tahapan yaitu perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan yang dilakukan di Pondok Pesantren Aulia Cendekia. Faktor pendukung dan penghambat dalam manajemen kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Aulia Cendekia kecamatan Sukarame kota Palembang Faktor pendukung dalam manajemen pondok pesantren untuk meningkatkan kedisiplinan santri meliputi lingkungan yang disiplin, keterlibatan pengajar, sistem sanksi dan penghargaan, serta kegiatan harian yang terstruktur. Namun, terdapat beberapa faktor penghambat, seperti kurangnya komunikasi dengan orang tua, perbedaan pengawasan antara di pondok dan di rumah, mental generasi Z yang dianggap lebih lemah, serta kurangnya pemahaman diri pada santri. Program penghargaan dan pembinaan berperan penting dalam mendorong kedisiplinan, namun tantangan seperti kurangnya komunikasi dengan orang tua dan perbedaan perlakuan di rumah memerlukan perhatian khusus untuk memastikan keberlanjutan proses pembentukan kedisiplinan yang efektif.

Kata Kunci: *Manajemen, Kedisiplinan, Santri, Pondok Pesantren*